



iniciativas tienen que arrancar con fondos (públicos y/o privados) y así seguir su camino de acuerdo a la iniciativa empresarial de personas con cara y ojos y que sean capaces de emprender, esto garantiza la supervivencia de los negocios. De todos es conocida la labor que muchos realizan para potenciar el desarrollo económico de zonas que, como la nuestra, tienen el gravísimo problema de despoblación. No sabemos si el punto alcanzado hoy en día ya no tiene retorno. El territorio de nuestra bien denominada Celtiberia es ya un desierto humano. Es muy duro tener que reconocer que, hemos llegado a tal punto que, aunque la Administración dispusiera de recursos para invertir en estas zonas desfavorecidas, no habría habitantes hacia donde dirigir esas inversiones. Parece, por lo tanto, que estamos ante una situación irreversible desde el punto de vista demográfico. No obstante creo que hay que ilusionar a las personas capaces para que encuentren un marco donde desarrollar sus ideas como emprendedores, y creo que hay historias de éxito en este aspecto en la propia Molina. Saber dónde se encuentran estas personas y darles los medios para desarrollar sus iniciativas es la clave del éxito.

Jesús Soriano. Madrid, 20 de marzo de 2003.

Hola, me llamo Cristina, y soy de un pueblecito de la provincia de Teruel, Ojos Negros; aunque llevo muchos años viviendo en Molina.

Os escribo, porque gracias a Chus vuestra revista ha caído en mis manos y para mí ha sido una sorpresa positiva, creo que está muy bien cuidada y que vuestros artículos aparte de enseñarnos cosas de nuestra comarca, nos acercan a lo cotidiano y a una zona que a veces desconocemos, aunque la tengamos muy pisada. ¡Animo valientes!

Este año para mí, a nivel personal, está siendo muy positivo, me he acercado a las clases de adultos ¡son geniales! y he ido aprendiendo de las personas, de las vivencias, a entender lo que leía y a ver con otros ojos Molina, una Molina a la que a veces hemos privado de iniciativas porque las hemos dado muerte antes de empezar a luchar por ellas. He conocido a gente que vale muchísimo, de todas las edades, y creo sinceramente que son personas despiertas y dispuestas a luchar por Molina, los pueblos de alrededor, por la educación, por la cultura...

Bueno, no quiero cansaros. Os mando algo que he escrito sobre "esta guerra" la que nos quieren llevar. Espero que os sirva y si no por lo menos lo habré intentado. Con mis mejores deseos, un saludo.

Quiero gritar tan alto, que mis palabras sean capaces de romper la barrera del sonido. Quiero pregonar de viva voz: NO A LA GUERRA, no en mi

nombre y no con mi silencio.

No estoy dispuesta a agachar la cabeza, lucharé con el poder de las palabras mientras me queden fuerzas. Mi voz se une a la de millones de personas que se alzan en contra de una guerra injustificada y que raya la ilegalidad.

Quiero rebelarme, rebelarme a armarnos para desarmar a otros. Rebelarme a que mancillen mi voto y acallen mi voz. No más muerte por dinero, no más sangre por petróleo. Rebelarme contra el imperialismo yanqui, contra políticos beodos de poder, sabedores de su mayoría, se erijan en portavoces de la voz del pueblo.

Una guerra que busca algo más que desarmar a Sadam, Bush busca también una posición desde donde poder controlar Arabia y Al-Kaeda.

Me rebelo contra esa guerra injustificada, no más muertes inocentes, no a los imperialismos. No quiero que pueblos inocentes paguen los errores de sus mandatarios. No quiero que aquellos que han decidido hacer esta guerra, utilicen "su mayoría electoral", para después limpiar su conciencia. Rebelémonos, salgamos a la calle, para que se oigan nuestras voces, para hacer valer nuestro derecho a la libertad de opinión. NO A LA GUERRA

Cristina Rubio

*He encontrado un arma
Potente e infalible,
Implacable, invisible,
Que achanta y aplaca.
Está escondida, cautelosa,
Alegre o dolorosa,
Zozobrando con palabras
Los rincones del alma.
Ese arma misteriosa
Dulce y amorosa,
Te da aliento, te consuela,
Te desgarrar o te destroza.
Pero allora,
Como el trigo al sol,
Inesperada, impetuosa.
Vence soledades, desamores,
Arma de amor hermosa
Que desarma al enemigo
Si le devuelves una rosa.
Ensalza los sentimientos,
Hace llorar, sufrir y soñar
Y hasta puede que ría
Ese arma implacable es...
La poesía.*

Mercedes García.

